

# ゆたかっ子

ゆめに向かって たくましく かしこく生きる ゆたかっ子

学校だより① 月号② (令和5年II月6日発行) 発行責任者 豊見城市立ゆたか小学校 校長 上原義仁

2学期が始まって2週間が過ぎました。こども達の運動会練習は、運動場に出てのまとめの 時期に入っています。

今回は、10月の出来事よりいくつかを2回に分けて紹介します。(全2回のうちの2回目)



#### 糸満地区陸上競技大会〔10月20日(金)〕

10月20日(金)午後、糸満地区(糸満市、豊見城市、八重瀬町、渡嘉敷村、座間味村、渡名喜村)の小学校が一堂に会しての陸上競技大会がありました。同大会は、昨年度よりその目的を学校体育の成果を発表し競うこととなっております。本校では、9月後半から10日間の放課後練習を経て大会に臨みました。

参加した児童は、練習から当日までみんな精一杯取り組みました。同大会で入賞した児童は下記に記載 しています。











おめでとう

[|位]

[2位]







## ゆたか小学校児童 活躍報告!! (糸満地区陸上競技大会入賞者)

○新□□□・・・・共通女子800走

○仲□□□・・・・6年男子60mハードル走

○親□□□・・・・6年男子走り高跳び [2位]

○平□□□・・・・5年男子60mハードル走 [3位]

○宮□□□・・・・6年男子走り幅跳び [7位]

### ブックトーク(3年生)

10月5日(木)、豊見城市中央公民館の司書2名の方が講師となって、Iつのテーマに沿って本を紹介していただくブックトークを3年生全クラスで行いました。3年生は、目を輝かせて司書の方のお話を聞いていました。ブックトーク後は、紹介された中から自分で読みたい本を選び、読書に没頭していました。ブックトークについては図書館だより10月号で詳しく紹介しています。







#### PTAクリーン活動およびテント準備〔10月28日(土)〕

10月28日(土)、運動会に向けてPTAクリーン活動とテント準備を行いました。多くの方にご協力くださり、予定よりも30分早く作業を終了することができました。刈った草などはPTA役員と職員数名でその後1時間ほどかけて処分場に運びました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。















運動会では、保護者の皆様のご来場をお待ち しています。(マナーを守って観覧くださる ようお願いします。)



お礼とご紹介

○学校敷地入口のクロキやサンタンカ、正門入ってすぐのクロキ等を字宜保公民館長金城さん、緑好じいじいの会会長川畑さん、市議会議員吉濱さん等が剪定等手入れしてくださり、きれいになりました。ここにご紹介するとともにご協力いただいた皆様にお礼を申し上げます。

#### 豊見城市教育委員会学校訪問〔10月30日(月)〕

10月30日(月)、豊見城市教育長および教育委員5名、学校教育部長および各課長4名、指導主事等5名の計 | 4名が7時30分頃に来校し、登校の様子から | 校時授業までを参観し、2校時は校長・教頭と話し合いを行いました。その際は、多くのお褒めの言葉をいただきました。そのうちのいくつかを下記に記載します。特に、昨年度指摘を受けた「あいさつ」の課題について、多くの方よりお褒めの言葉をいただけたことは、職員および児童(児童会・委員会・各児童)の取り組みの成果だと大変うれしく思いました。







#### 教育委員および教育委員会職員より

○朝から、子どもたちは元気であった。立ち止まって目を見てあいさつをする児童がたくさんおり、感動した。 ○子どもたちは元気があり学習中は集中している。○学年が連携した取り組みをされており素晴らしい。 ○ポジティブな行動支援に取り組んでいるが、先生方の声かけにその素晴らしさを感じた。 ○子どもたちが自主的・主体的に取り組んでいる様子が感じられた。 ○「ゆたかっ子を育む七つの心得」は大変素晴らしい。特に「笑顔と温かい言葉遣い。」「子どもの話をよく聞こう。」は、大切だと思う。今後も意識して実践してほしい。

カラー版を学校webサイトに掲載しています。(個人情報保護のため、一部加工しています。

